

Los 60 años de una fiesta que está prendida en el alma caleña

La Feria, rodeada hasta de controversia, llega con ritmo y sabor. Hay Festival Juvenil y Grand Prix.

- Comentar
- Facebook 70
- Twitter
- Guardar
- Enviar
- Google+
- LinkedIn



El Salsódromo dará arranque a la Feria este 25, en la autopista Suroriental. Foto: Juan Pablo Rueda. Archivo EL TIEMPO

Por: Cali | 24 de diciembre 2017, 10:00 a.m.

A más de mil pares de zapatos les están sacando su brillo, mientras que los trajes de fantasía están recibiendo sus retoques para tenerlos deslumbrantes cuando el mismo número de bailarines que los luzcan empiecen a moverse de manera electrizante por la autopista Suroriental de Cali.

En esa especie de ritual, también está Camilo Zamora, el imponente bailarín y diseñador de modas que no se ha perdido de participar ni una sola vez en el Salsódromo de la Feria de Cali.

Camilo prepara cada uno de los cristales que pega a su cuerpo, utilizando el elemento secreto para que no se caigan cuando sus pies, sus caderas y todo su porte de 1,93 metros de estatura salgan a bailar y dejen a más de uno boquiabierto para que oficialmente se abra el primer desfile que prenderá la versión 60 de la Feria.

Con este arranque se enciende más diciembre a la 'Sucursal del cielo' y se despejaría ese ambiente de diferencias y tutelas por los encerramientos en la zona de los



TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



Los mejores historia Desafío Mundial

desfiles en la Suroriental.

El sonido de los tambores de más de 100 'guerreros' de la compañía artística multidisciplinaria Ainjaa marcará el paso. La percusión afrobrasileña se mezclará con patrones rítmicos afrocolombianos. Ellos son los invitados especiales del Salsódromo, con los más de mil bailarines de distintas escuelas de la ciudad. La hora de arranque será a las 6:00 de la tarde.

Homero Cortés, fundador y director artístico de Ainjaa -que en wayú significa fabricar- dice que le rendirán tributo a los 60 años de la Feria.

Así, los fiesteros comenzarán a 'calentar motores' para disfrutar cinco días de programación para todos los gustos y todas las edades, como lo recalca **Luz Adriana Latorre, gerente de la Corporación de Eventos, Ferias y Espectáculos (Corfecali)**. **La funcionaria destaca, además, que esta será una semana con un impacto cultural y económico, como regalos para la capital vallecaucana. Ese impacto puede representar más de 267 mil millones de pesos y la generación de 8.558 empleos. Toda la Feria y otros eventos que ofrecen recintos culturales en la ciudad espera emocionar a más de 700 mil asistentes, entre propios y turistas.**

De acuerdo con la gerente Latorre, en el Salsódromo en su décimo aniversario participarán el Grupo Niche y Guayacán Orquesta con el cantautor puertorriqueño Andy Montañez como la cuota internacional de esta nómina rumbera.

El mismo 25 de diciembre, el concierto inaugural en el polideportivo Mariano Ramos, en el suroriente caleño, tendrá el sabor y el ritmo de Cali Salsa Big Band, Cheo Andujar, Calibre y otros 17 artistas salseros que saldrán al escenario con el concepto de 'Cali salsa viva'.

El Día de Pascua también será el del arranque del Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, que incluye un 'viaje' por el recuerdo con aquellos discos de vinilo, en la canchas de baloncesto de la Unidad Deportiva 'Jaime Aparicio', hasta el 30, mientras la Feria Comunera en las comunas 10,15,16, 18 y 21 se agitará con alegría al igual que Pance, en el área rural.

“El Día de Pascua también será el del arranque del Encuentro de Melómanos y Coleccionistas, que incluye un 'viaje' por el recuerdo con aquellos discos de vinilo, en la Unidad Deportiva 'Jaime Aparicio'”



Al día siguiente, en esa variedad de ofertas de actividades, los amantes de la adrenalina vibrarán con la Feria Deportiva y el Gran Prix, en la autopista Suroriental. El olor, el sonido y el sabor del Pacífico ya se alistan para el 26 con el Día del Pacífico en la plazoleta de San Francisco. Desde ese día hasta el 30, la Plazoleta y Museo 'Jairo Varela' ofrecerá conversatorios y una programación musical con la salsa como su protagonista. Así mismo, habrá exposiciones hasta el último día de diciembre en La



El 85% de la
acertar el no
líderes mund
HowStuffWorks.



Llegó a Colo
forma de cor
Descuento City

Tertulia, en las bibliotecas Departamental y Mario Carvajal, la Universidad del Valle, el Museo de la Salsa y el Museo del Cine.

El 26 también será para los amantes de la Fiesta Brava en la plaza Cañaveralejo hasta el 31 de diciembre.

Mientras tanto, la Feria Comunera y Rural sigue de largo hasta el 30 de este mes. De hecho, el 27 de diciembre las comunas 2, 3, 13 y 19, y en Felidia y Pichindé. En la tarde rodarán por la autopista los tradicionales autos clásicos y antiguos, a partir de las 2 p. m. La fiesta se seguirá poniendo a tono para seguir celebrando con el Superconcierto en el estadio Pascual Guerrero, desde las 7 p. m.

El 28 llega el Festival Juvenil en el teatro al aire libre Los Cristales, a las 3 p. m. Una hora después saldrá, otra vez, Camilo Zamora como el abanderado del Carnaval del Cali Viejo con sus cabezones.

El 29, la Feria Rural y Comunera contagiará de emoción a las comunas 4 y 8, así como a los corregimientos Golondrinas, La Leonera, La Castilla, Saladito y Los Andes, a partir de las 11 a. m. El Festival Juvenil se despedirá en este día, cuando también se disfrutará la Calle de la Feria, a partir de las 7 p. m., en la autopista Suroriental. Y el 30, esta misma Calle de la Feria dirá adiós a las actividades por los 60 años de esta gran fiesta, como también se despedirán la Feria Rural y Comunera y el Encuentro de Melómanos.

Las tascas figuran como otro de los planes o recorrer la zona del alumbrado navideño. La Loma de la Cruz tendrá muestras y el Parche de la Feria irá también hasta el 30. Así, Cali se convierte en la ciudad apetecida en estos cinco días para recibir al Niño Dios y augurar un mejor año venidero, cuando todos estén pendientes de las últimas campanadas del 2017, con la satisfacción de que la Feria tuvo una celebración variada y a lo grande en sus 60 años.

CALI

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 